

もうすぐ
卒業

西小6年生による公民館清掃奉仕活動

西公民館も…みんなの心も…ピッカピカ

大そうじ ありがとう!

3月3日、西小学校6年生全員による公民館清掃奉仕活動が行われました。

「あなたは家庭・地域の宝もの・感謝の気持ちを伝えよう」という活動の一環で「お世話になった西公民館をきれいにしよう!」と提案をしていただき、今日の活動になったそうです。

朝、各々に掃除道具を準備して小学校から西公民館へ移動。雑巾、ほうき、ちりとり、火バサミなどを持って大移動してくる子どもたちの姿に“やる気”が伝わってきました。

はじまりのあいさつも早々に切り上げ、部屋ごとグループに分かれてテキパキと掃除をしてくれました。

日ごろ掃除のできない場所を見つけてテキパキとお掃除!ピッカピカになりました。

「さすが6年生!頼りになる!!」と感じました。

“感謝の気持ち”は子どもたちの行動からとても伝わってきました。

そしておわりのあいさつでは“感謝の気持ち”を言葉でも伝えようと

みんなで大きな声で「ありがとうございました!」と言ってくれました。

6年生のおかげで、清々しい朝の時間を過ごすことができました。“ありがとう”



くつもきれいに並んでいます!



↑玄関の砂除け掃除中



ロビーの椅子掃除中↑



実習室の床掃除中↑

幼稚園や1年生の頃から公民館へ来てくれていたかわいい子たちが心も体も大きく成長し、もうすぐ卒業だと思つと感慨深いものがあります。

これからますます“地域の宝”として輝いてくれることを願っています。

ひとりひとりの輝きは“みんな違ってみんないい”…

いろんな灯りで輝いてください。

みんなの成長を地域で見守っています♥



卒業おめでとう!

毎年地域の方が卒業生に折りバラで作ったコサージュをプレゼントしています今年も準備できました。

きれいになりました!

★玄関の砂除けもピッカピカ★

★実習室の床もピッカピカ★

★ロビーの椅子もピッカピカ★

ありがとう!